



“Irresponsable” e “inadmisibles” cancelar programa de apoyo financiero a Mipymes: PAN

El líder parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero, calificó de irresponsable e inadmisibles la cancelación del programa de apoyo financiero a microempresas familiares para 2023, bajo el argumento de que fue creado solo para mitigar los efectos de la pandemia de covid-19.

“Justifican la cancelación de este programa alegando que fue temporal por la pandemia, como si ya la hubiéramos dejado atrás, no tuviéramos la peor inflación más de veinte años, la crisis económica, el desempleo, como si todo estuviera ya de maravilla”, acusó.

El legislador panista subrayó que el gobierno de Andrés Manuel López Obrador canceló de 2019 a 2021 múltiples programas y remarcó que justamente en dicho periodo cerraron más de 1.2 millones de Micro, Pequeñas y Medianas Empresas (Mipymes).

Romero detalló que la Estructura Programática para el Presupuesto de Egresos 2023 presentada por la Secretaría de Hacienda prevé eliminar todos los apoyos y créditos para las empresas familiares que fueron las más afectadas durante la pandemia.

Se pretende cancelar el programa de apoyo financiero a microempresas familiares, después de que en los primeros tres años del actual gobierno eliminaron el Fondo Nacional Emprendedor, el Financiamiento al Microempresario y a la mujer rural, el programa de fomento para emprendedores y Mipymes, el de desarrollo de la Industria de Software, el de productividad y Competitividad Industrial, así como el de Microcréditos para el Bienestar, entre otros.

“El sello de este gobierno es el autoritarismo; todos lo tenemos claro. De plumazo cancelan programas, construyen e inauguran refinerías que no refinan e ignoran con toda la soberbia del mundo cualquier propuesta de solución que no venga de Palacio Nacional o que no vaya acorde con las prioridades del presidente”, remarcó.

Romero recordó que su bancada presentó una iniciativa de seguro de desempleo que, “de manera autoritaria”, fue puesta en la congeladora por parte de la bancada del gobierno y sus aliados. El coordinador de la bancada panista en el Palacio de San Lázaro pidió al gobierno dejar el espectáculo y ponerse a trabajar en soluciones para la gente.

<https://www.milenio.com/politica/pan-califica-de-irresponsable-cancelar-programas-de-apoyo-a-mipymes>